
 

Réunion de secteur 
Salle des Chevaliers de Colomb 

Hébertville-Station, le 15 avril 2023 

La matinée et la journée 

étaient chaudes et enso-

leillées comme une jour-

née d’été. Nous avons eu 

le  plaisir  de  recevoir en-

viron 25 personnes dans 

un nouveau local qui semblait avoir été fait spécialement 

pour notre rencontre. La vaste  salle  principale  et  le  local 

de  cuisine  associé  ont   grandement favorisé la ren-

contre entre : les membres de l’association, les 

trois représentants des compagnies fabricant le matériel 

pour les personnes stomisées et les deux fournisseurs de ser-

vice. En raison d’un problème de santé  de dernière minute, 

la représentante du fabricant  Convatec a dû annuler sa pré-

sence.

Sur place, nous avions également la 

chance  de  recevoir  une  infirmière 

stomothérapeute, Mme Joanie 

Beaudin, qui a pu rencontrer les 

membres qui en ressentaient le be-

soin. 

Nos invités avaient tout le temps nécessaire pour découvrir 

les différents kiosques ou pour s’informer à la table sur le 

CIPH. Les discussions entre invités, exposants et membres du 

conseil  d’administration de l’APS ont été actives toute  la 

journée  en  sirotant un bon café ou un jus. 
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C’est dans la bonne humeur que 

cette journée s’est déroulée 

avec une pause à midi pour un 

bon repas pris ensemble  dans  

un  climat  amical. 

Les trois fabricants représentés étaient : 

   

               ANA 

                  (Mme Andréanne Gousse) 

 

 

Coloplast 

(Mme Alexandra Lauzier) 

 

                                         

  

Hollister 

  (Mme Christiane Larose) 

 

 

Les deux fournisseurs de services présents étaient : 

 

Centre de Stomie Premier  

M. Joël Goldenberg) 
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     Stomo Médical 

       (M. Alexandre Vigeant) 

 

 

Deux activités supplémentaires complétaient la journée 

avec une conférence   de   

M. Alexandre     Vigeant sur 

le matériel spécialisé pour 

les personnes stomisées et 

un atelier de discussion libre 

entre les personnes stomi-

sées. 

 

La rencontre s’est termi-

née avec la remise de 

prix. Selon les évalua-

tions et les commen-

taires reçus, les per-

sonnes présentes ont 

semblé apprécier cette rencontre printanière et le nouveau 

local. 

Nous nous sommes tous laissés en nous donnant rendez-

vous pour le 41e congrès annuel qui sera tenu en septembre. 

Alain Lebrun  




